

La nueva tecnología tiene futuro en Castellón - Mediterráneo - 01/10/2017

HOY CONCLUYE EL HACKATHON

La nueva tecnología tiene futuro en Castellón

► Un centenar de niños aprenden sobre los robots y videojuegos

R. D.
CASTELLÓN

La segunda edición del Hackathon Castellón llena este fin de semana el pabellón polideportivo de la Universitat Jaume I cubriendo sus 100 plazas, lo que significa duplicar la participación con respecto a su estreno en el 2016. El encuentro de programadores de referencia en la Comunitat Valenciana cuenta con estudiantes de Ingeniería Informática y Matemática Computa-

cional, así como con un centenar de niñas y niños, que ayer participaron en una actividad pensada para ellos. Inicialmente estaba programada un taller pedagógico de robótica educativa, pero, al completarse los grupos, se optó por organizar también otra actividad relacionada con el desarrollo de videojuegos.

Hackathon Castellón es una iniciativa de empresas tecnológicas locales más punteras con el fin de fomentar el desarrollo colaborativo de software y hardware, para así contribuir a fortalecer y visibilizar un ecosistema que sitúe a la provincia como referente de innovación. ≡



► Este encuentro reunió ayer a un centenar de niños y niñas en la UJI.